

Rando du jeudi 8 février 2024 – La Bourgeoise – Samoëns

Arrivés à Samoëns en deux voitures pour 7 participants, à dix heures, après une courte et frileuse concertation, nous avons pris la route de Joux-Plane qui s'élève sur le versant soi-disant ensoleillé. Non loin du col, la pluie a fait place à la neige et, très vite, nous sommes entrés dans un paysage de rêve : ça faisait un bout de temps qu'on n'avait pas vu une telle épaisseur de neige...

Sur le parking, à 1700 m d'altitude, nous tombons tous d'accord : la Bourgeoise attendra bien quelques minutes encore ! Et nous atterrissons "Chez Francette", un café tenu par une dame sympathique. Elle nous a fait un chocolat chaud à s'agenouiller en le buvant, tellement il était épais et onctueux... Anne-Marie nous a sorti ses cartes géographiques, Pierrot nous a montré le parcours, nous a confirmé que la météo était optimiste pour le début d'après-midi et, ragaille, nous chaussons les raquettes la joie au cœur. Il est 11h30.

Le plaisir de s'élever dans 15 cm de poudreuse, a carrément dissipé le brouillard ! Un timide soleil pointe le bout de son nez peu de temps après et nous ouvre de nouveaux horizons. On aperçoit au loin le sommet de la Pointe Percée, la station des Praz-de-Lys, le Môle, les chalets d'alpage où nous nous arrêterons pour pique-niquer. Nous nous "installons" dans une salle à manger d'été, figurez-vous, toute aménagée pour accueillir les randonneurs de passage ! Le chalet d'alpage est fermé, mais les propriétaires ont laissé une affiche nous invitant à profiter du lieu. Il est évident qu'on le laissera nickel comme nous l'avons trouvé... Le déjeuner est convivial, le soleil nous réchauffe, les langues se délient, le Côte du Rhône circule, on renaît ! Gaby n'a pas oublié le pâté et le reblochon, Annie les biscuits digestifs, Yveline le café chaud, on est prêts pour la suite de la rando...

Moins d'une heure plus tard, nous atteignons le sommet de la Bourgeoise 1777 m, d'où nous découvrons, entre quelques lambeaux de brouillard, les stations villages de Samoëns et de Morillon, le lac aux Dames et, au-delà de Sixt, le Bout du Monde !! ... Quelques photos plus tard, nous amorçons la descente en faisant une boucle qui nous ramène au parking. La journée se termine par un pot dans le centre piétonnier de Samoëns. On rayonne de bonne humeur !

Une pensée pour ceux qui n'ont pas pu venir, bien sûr. Et la préoccupation pour notre monde dans des tourments de tous ordres. Cette journée fraternelle, nous la dédions à ceux qui souffrent. Merci Pierrot de l'avoir organisé !

PhG